

## 6 Traditionsregatta mit schnellen und eleganten Yachten

**ATTERSEE.** Bei der bereits 126. Auflage der Atterseewoche des Union-Yacht-Clubs Attersee, die seit 1887 jährlich vor den Westufern des Attersees ausgetragen wird, lieferten sich 20 Teams – teils in klassischen Holzbooten – über zehn Wettfahrten spannende Duelle. Am Sonntag fand die abschließende Wertungsfahrt mit dem Concours d'Elegance statt. Dabei ging es nicht nur um die schnellsten Yachten, sondern auch um die Eleganz von Boot und Crew. Eine Jury unter dem Vorsitz von Ulrike Hubauer kürte die Mannschaft der „Angela IV“ rund um Eckard Kaller zum Sieger.

Sieger der Yardstick-Regatten um den Ransonet-Pokal wurde ebenfalls die „Angela IV“. Auf Platz zwei landete die „Chiavenna“ um Skipper Peter Denzel vom Wolfgangsee. Dritter und damit bestes UYCA-Boot wurde die Sonderklasse „Panther“ mit Steuermann Albert Sturm. Thomas Richter, Veranstaltungsleiter der Atterseewoche, zeigte sich erfreut: „Die teilnehmenden Mannschaften und die vielen Gäste wurden mit Segelsport auf höchstem Niveau belohnt.“